

Abierta la convocatoria para Trans/Hitos - Levante - 10/07/2017

CEVISAMA

Abierta la convocatoria para Trans/Hitos

LEVANTE-EMV CASTELLÓ

■ La feria Cevisama acaba de lanzar la convocatoria del concurso de un nuevo espacio para la Muestra Trans/Hitos 2018 de Cerámica y Arquitectura, una iniciativa que cada año pone en marcha la feria valenciana con la colaboración de la patronal azulejera Ascery el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC).

Trans/Hitos, con la que se quiere dignificar el uso de los pavimentos

y revestimientos cerámicos, está dirigida al colectivo de arquitectos y arquitectos técnicos, interioristas, paisajistas y decoradores, a los que se les invita a diseñar un espacio en el que la cerámica sea la protagonista y que formará parte de la muestra, cuyo objetivo primordial es dar a conocer las variadas posibilidades que ofrece el material cerámico en sus aplicaciones arquitectónicas, urbanísticas y de interior.

El proyecto premiado será construido e instalado en el distribuidor central de Feria Valencia (Espacio Trans/Hitos) durante la celebración de la Feria internacional Cevisama 2018 que se celebrará en Valencia del 5 al 9 de febrero de 2018.

El plazo límite de inscripción finaliza el 31 de julio de 2017 y se puede enviar por correo electrónico al mail transhitos@feriavalencia.com.

